

PRESENTACIÓN

Las Ciencias Pecuarias se soportan en la generación de conocimiento científico desde distintas miradas, para abordar problemas o resolver preguntas. Este conocimiento afianza el sentido de humanidad de los profesionales que tienen contacto constante con los animales, al establecer relaciones de respeto y utilidad responsable, que privilegie el bienestar animal sobre la productividad, como un aspecto relevante. La divulgación de los resultados de investigación en las áreas de producción y salud animal, a través de la Revista Investigación Pecuaria, tiene como propósito, validar el conocimiento en los ambientes reales del trabajo con los animales.

El reconocimiento de las limitaciones propias de los sistemas productivos, en especial, de aquellos atribuidos a los fenómenos ambientales no controlados, despierta la preocupación de toda la comunidad, respecto al uso de los recursos naturales que, de forma dramática, demuestran el abuso de las actividades antrópicas. En este sentido, los profesionales que se relacionan con el sector primario tienen una responsabilidad mayor que los demás, en el aprovechamiento responsable de nuestros recursos, aportando el conocimiento y la experiencia al contexto particular de trabajo.

Por lo anterior, la búsqueda de respuestas a los interrogantes de la producción animal o la información, que se desprende de las actividades pecuarias, complementa en gran medida el desempeño de los profesionales que todos los días tienen contacto con los animales y sus productos.

Javier Andrés Martínez Benavides
Decano de la Facultad de Ciencias Pecuarias
Universidad de Nariño